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 Anfragen-Nr.   

 AF-0194/2021  

Anfrage 

Herr Karsten Höhn 
stellv. Vorsitzdender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Absenkung Bürgersteig Katharinenstraße 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Anwohner der Katharinenstraße machten den Fragesteller darauf aufmerksam, dass sich im Bereich 
zwischen Schiffsplatz und Pension Katharinenschule auf der südlichen Straßenseite der Bürgersteig 
senkt. Bei der Besichtigung fiel auf, dass es sich dabei um mindestens 15 Stellen handelt. An diesen 
senkt sich das Pflaster mal mehr und mal weniger stark. Ebenso fiel auf, dass sich die Absenkungen in 
den Bereichen befinden, in denen die Abwasserleitungen der Häuser in den Kanal führen.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Ist der beschriebene Umstand der Stadtverwaltung bekannt? Wenn Ja, seit wann und welche 

Untersuchungen haben wann mit welchem Ergebnis stattgefunden und welche Maßnahmen 
wurden seither getroffen? 

2. Könnten evtl. Regressansprüche geltend gemacht werden (wegen nicht ausreichend verdichteten 
Boden bei Hausanschlüssen durch die damalige Baufirma)? Wenn Ja, wird das geprüft? Wenn 
Nein, warum nicht?  

 
 
 
Herr Karsten Höhn 
stellv. Vorsitzdender der NPD-Stadtratsfraktion 
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